



# 大原中だより

地域と共に「夢」「誇り」「志」を育む大原中

## <学校教育目標>

『確かな学力の向上と健康で心豊かな生徒の育成』

○思いやりのある生徒 ○自ら学ぶ生徒 ○心身を鍛える生徒

平成28年度 1月 第11号 Ⅱ 521-0049

## 【2月の行事予定】

日	曜	学 校 行 事 等
1	水	3年生〈薬の教育〉
2	木	1年生スキー林間前内科健診 くまなびスクール 部活動なし
3	金	3年教育相談
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	全校朝会 くまなびスクール
8	水	木曜日課 3年後期期末試験
9	木	水曜日課 3年後期期末試験 1年スキー林間 部活動なし
10	金	1年スキー林間 2年上野・浅草社会見学
11	土	建国記念の日
12	日	
13	月	
14	火	学年朝会
15	水	
16	木	くまなびスクール 部活動なし
17	金	アルミ缶回収
18	土	テスト前部活動中止
19	日	//
20	月	あいさつ運動(~23日) 3年出願日 3年給食なし くまなびスクール
21	火	地域補導 ふれあいデー(部活動なし)
22	水	1・2年後期期末試験
23	木	金曜日課 1・2年後期期末試験
24	金	木曜日課 専門委員会
25	土	
26	日	
27	月	1・2年授業参観・懇談会
28	火	生徒朝会 くまなびスクール

## 【3月の主な行事】

- 3/2・3: 公立高校学力検査
- 3/ 4: 第3回資源回収
- 3/ 10: 公立入学候補者発表
- 3/ 16: 開校70周年記念 卒業式
- 3/ 25: 修了式

保護者・地域の皆様、新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ  
 よろしく願いいたします。



新年の全校集会での校長講話の一部を掲載します。

生徒のみなさん明けましておめでとうございます。新年最初の集会です。西暦2017年、酉年、元号で平成29年のスタートです。

「今年もどうぞよろしくお願い  
 します。」

「酉」という漢字は酒つぼを描いた  
 もので、収穫した作物から酒をつく  
 るという意味や、作物が実った状態  
 で収穫することも表します。また、  
 果実が成熟した状態を表しているとされています。

動物では、「にわとり」を表します。鶏は人に時  
 を知らせる動物です。「こけ こっこー」 鳥類の  
 中でも最も人間に役立つ物とされています。鶏肉や  
 卵は生活に欠かせないものです。

また、「とり」は「とりこむ」と言われます。皆  
 さんも色々なことに挑戦し大いに知識や技術を取り  
 こんでください。とり年の新しい年を迎え、大き  
 な節目です。「一年の計は元旦にあり」と言われ  
 ます。何事も最初が大事で、一年間を過ごすとき  
 には自分の目標を決め計画を立て生活することが  
 大切です、という意味なのです。

さらに大きな目標や志を持って成長してくださ  
 い。大原中の生徒・先生が充実した年度末の三ヶ月を  
 過ごせることを願い挨拶いたします。



## 代表者「新年の抱負より」

1月全校朝会にて

新年の初めの朝会で、各学年の代表により、「新  
 年の抱負」を発表してもらいました。その発表の  
 内容の柱を掲載します。皆さんも参考にしていっ  
 ぱり抱負を持ちましょう！

### 1年生代表 八木原 優衣

- 1 学習時間を増やし、苦手教科を克服する。
- 2 「冬季林間学校」を成功させたい。協力する事の大切さを学び学年の絆を深めたい。



### 2年生代表 鶴田 陽菜

- 1 「臥薪嘗胆」を抱負とする。
- 2 ・毎日勉強する・部活で技術を上げる・一生懸命取り組むの「3つの目標」を意識して生活する。



### 3年生代表 太田 陸

- 1 「積極的な自分になる」
- 2 「色々なことにチャレンジ」を忘れず進んでいく
- 3 「受験は団体戦」3年生全員で乗り越えていく



\*代表の皆さん、ありがとうございました。

**毎日カップ入賞** 体力・健康づくりを通して「生きる力」をはぐくむ「第30回毎日カップ中学校体力づくりコンテスト」（毎日新聞社主催、文部科学省など後援）で優良校として全国4000校を超える参加校の中から17校が選ばれました。



**学校保健委員会の開催**

12月8日、学校医と薬剤師の先生・保護者・保健委員を一同に、学校保健委員会を開催しました。健康について情報交換をしたり、保健委員の生徒が、HQCシートの考察を発表したりして、校医の高澤先生・薬剤師の松尾先生から指導講評と共にお褒めの言葉をいただきました。



**花植え・すいとん**

12月3日（土）小春日和の中、特色あるPTA事業となっている「花植え・すいとん」が開催されました。

朝早くから保護者の皆様の、調理室でのすいとん作りが始まりました。生徒は、約500株の花の苗を参加生徒全員と職員で植えたり、落ち葉の清掃をしたり環境整備ができました。新入生を迎える春に、大きな株となった「花いっぱい学校」の中で、希望を持った新学期を迎えるのが楽しみです。



美味しかった！



**第19回学生によるボランティアフォーラム**

11月27日に、参加してきました。

本校から、2年生の羽生田さん、1年生の新藤さんが代表として作文発表を行いました。羽生田さんは、老人ホームのボランティアで、笑顔を見て嬉しかったことや特別支援学校の文化祭へ参加し、「ありがとう」と言われ交流できた体験を話してくれました。新藤さんも、文化祭で人を笑顔にできる楽しさやボランティアからたくさんの事が得られ学んだこと等、堂々と発表でき



**PTAバザー**

12月5日（土）開催

売上金75,926円

ご協力ありがとうございました。年中行事として地域の皆様が楽しみにしているPTAバザーが開催されました。時間前から入口で並び姿も見られ楽しいひとときでした。商品の提供や当日の販売担当としてお世話になりました。今年も5・6組の生徒の手作りの品や臭いと戦った銀杏・学校園で栽培し収穫した野菜も完売。購入ありがとうございました！



**新入生説明会**

1月7日（土）早いもので、来年度入学する新入生への説明会を実施しました。昨年から、小学校に迷惑をかけないよう土曜日開催としています。「石原小から61名 熊谷西小から29名 合計90名」の新入生の児童・保護者の皆様にお越しいただきました。期待と希望、そして決意が膨らみつつ、少しの不安を持ちながら中学生生活を心待ちにしていることでしょうか！前半は「子供安全見守り講座」として、県民生活部青少年課より講師を招き、

スマホやパソコン等に関わる「ネットトラブル」が多く発生している現状についてのお話いただきました。学校からは「中学生に携帯電話は不要である」等、お願いしたところです。



校歌披露

**エコクリーン活動**

11/30 実施

本校の特色ある行事の一つです。小学校と協力して学校周辺やひろば、かめの道公園等、地域の清掃を



しました。この事業は「校区連絡会の事業」としても位置づけています。地域が綺麗で気持ちいいですね！